

Personnalité sportive mayennaise de 2022, Heïdi Gauguin rêve d'une médaille aux Jeux paralympiques

Élue sportive Mayennaise de l'année 2022, Heïdi Gauguin est une jeune cycliste dont le palmarès mondial est déjà impressionnant. À 18 ans, la jeune femme rêve de médaille aux Jeux paralympiques à Paris en 2024. Ce vendredi 23 décembre, elle a récupéré son trophée de personnalité sportive mayennaise de l'année, remis à l'issue du vote organisé par le Département.



Heïdi Gauguin et son trophée de personnalité sportive mayennaise de l'année 2022, remis par le Département de la Mayenne. | OUEST-FRANCE

Elle n'a pu se rendre à la cérémonie de remise des prix des sportifs de l'année le 16 décembre 2022 à l'Espace Mayenne à Laval, mais de passage en Mayenne, Heïdi Gauguin a échangé ce vendredi 23 décembre avec des élus du Département, où elle a notamment récupéré son trophée après avoir été élue sportive mayennaise de l'année.

Avec un palmarès déjà bien fourni, et deux titres de championne du monde cycliste junior sur piste en août 2022, la native de Saint-Georges-sur-Erve a même obtenu un titre chez les valides.

Cap sur les jeux paralympiques de Paris en 2024

D'une maturité bluffante à 18 ans, la paracycliste née sans avant-bras gauche s'est fixé un cap avec des objectifs très précis, « **il y a évidemment les jeux paralympiques de Paris en 2024** » explique-t-elle.

Sous le regard de Fabrice, son papa, la jeune étudiante en gestion des entreprises connaît les sacrifices pour arriver à un tel niveau, « **j'ai quitté la maison à 16 ans pour intégrer le pôle espoirs à Bayonne, et depuis, j'alterne entre ma carrière de sportive et mes études** », » souligne-t-elle.

« Je suis très fière et je remercie ceux qui ont voté pour moi »

Avec seize heures d'entraînement par semaine, la Mayennaise progresse très vite et se place même comme une candidate aux Jeux Olympiques de Los Angeles en 2028, avec les valides cette fois-ci. Avec 28 000 votants, Heidi Gauguin a devancé des sportifs comme Jordy Weiss, ou Vladimir Vinchon. « **Je suis très fière et je remercie ceux qui ont voté pour moi** », » lâche posément l'athlète Mayennaise.

Celle qui a commencé le cyclisme il y a 7 ans, après avoir pratiqué de la natation et du roller, a déjà un niveau impressionnant, « **elle est plus forte que moi** », » lâche le papa fier de sa progéniture. L'avenir de la championne s'annonce radieux avec dès 2023, les championnats du monde sur piste à Glasgow, et pourquoi pas le tour d'Espagne, « **à un an et demi des jeux, ce seront de bonnes préparations** », indique-t-elle, déjà fixée sur ses objectifs.